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                                2023 年 1月 6 日 

       「令和 5年 １月度御殿場自治会 執行役員会」（議題） 

 

１， 「新年焼き芋大会の準備及びプログラム詳細の決定」 

  日時：想定参加人、具体的プログラム及び担当者の決定、及び予算額の決定 

a) 想定参加人員:５０人、８０人のケースで検討 

b) 予算額：50 人想定＞＞100 千円   80人想定＞＞150 千円 （議論と決定） 

c) さつま芋、燃料（落ち葉、枯れ枝、木材切れ端）ぜんざい（材料） 

福引き準備（商品の決定と担当者） 

  結果：50 人想定とする。  予算：100 千円以内   芋＋ぜんざい＋予備費＝30 千円 

     福引：70 千円以内       結果：５０人想定で実行することと成った。 

 

２， 「防災物品購入希望調書への希望物品と価格（税込み）の記入」 

  1 月 13 日（金）締め切りで提出する。 御殿場自治会への配分金額は、￥67,000 です。 

a) 例） ￥16,500(税込み)の防災大型 28 点セット×5 個 を購入する。 

   ５人の執行役員が責任を持って保管し、災害発生時には自分の非常持ち出し＋本 

   セットを避難所まで搬入する。  

b) 例） 乾パン、や保存水等の保存食等を\67,000 分購入し、備蓄庫で保管管理する。 

c) 色々、考えて下さい。 決定次第、藤水地区自主防災協議会に提出したい。 

結果： a)案で決定した。 

 

３， 「令和 5年 2月 10日（金）18時 30分～20時に開催の藤水地区地域懇談会」の件 

  開催場所：津モーターボート競走場 管理棟 大会議室 

  パネラー： 民生委員代表、農業委員代表、学校運営協議会代表、藤水小 PTA 会長、 

        藤水地区体育振興会会長、それに、藤水地区自治会連合会会長の 6 名 

  広報つ： 既に広報されている通り、傍聴席からの意見等が認められています。 

      参加希望の方は申し込みください。  希望者は個人的に申し込むこと。 

 

４， 「自治会長の任期を 2年以上とする」との各自治会への意見書が出された。 

  自治会長の引き受け手が無く、止む負えない手段として１年間の持ち回り制が多くの自治会で 

  採用、運用されているが、複数年以上の任期に規約改定を出来ないか？  津市自治会連合会 

  津市部の会長から「意見書」が出された。  自治会長の順番性は確かに色々の問題を孕んで

いると思う。  皆様のご意見は如何なものでしょうか？ 

  結果：確かにその通りで、問題は有ろうが実行は出来ないだろうと思われる。 

     自治会組織の破綻に繋がる問題ではあるが、年金生活者に依存せざるを得ない状況であ

るのも事実である。  1 年間の順番制度なら維持存続すると考えられるが、改善発展

は望めず問題も多く、現状維持又は若干の減退は確かであると思う。  
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５， 「令和４年度収支決算及び令和５年度予算（案）」について 

  令和４年度総会開催日を、４月９日（日）午前９時３０分～１１時３０分と想定（決定）して 

収支決算、及び予算書の作成上、自治会会計処理の締め切りは、2月 28日（金）迄と考えてい

ます。 如何でしょうか？  ご意見をお聞かせ下さい。 

又、自治会執行役員の改選期でもあります。 従って、時期自治会長立候補者の募集をしなけ

ればなりません。 どの様なスケジュールで令和４年度総会に向かうか？  

  今回は平中が「藤水地区自治会連合会、藤水地区社会福祉協議会、及び相川水系治水事業促進

協議会」の各会長に就任しています。 来期も引き続きの担当を要請されています。 

  従って、平中自身は、御殿場自治会の会長に立候補する予定です。  

  同時に、来年度の執行役員の人選を急ぐ必要が有ります。 留任は可能でしょうか？ 

  又、自営の、比較的若い方の候補者を積極的に探したいと思います。  ご協力を！！ 

   結果：上記の内容で実施することが決まった。 監事の転居によって、現在空席になってい 

     るため香山 進氏と交渉中。 受諾されれば幹事は香山 進氏にお願いする。 

 

６， 「御殿場なう」及び「御殿場自治会のホームページ」の継続は必要か？ 

  「御殿場なう」（月刊）は回覧され、それなりに意義が有ると思っています。 「ホームペー   

  ジ」の方は、スマホやパッドで若い人達の目に触れれば、幸いとの思いから、「執行役員会の 

議題や連絡事項は毎月アップしております。 ICT の時代に乗り遅れ、取り残されるの   

は７０歳以上の高齢者に多いと聞いています。  再度、宣伝して、ICT コンプレックスから 

の脱却を図って欲しいと私は強く願っています。 学びに、年齢制限など無いと信じていま 

す。 執行役員の方々の奮起をお願い致します。 

 結果：両発刊物は、継続するのが望ましい。 後継者への引継ぎが待望される。 

 

７， 「藤水小学校通学児童の安全指導（監視）と見守りについて」 

  児童の安全通学のための見守り隊の組織化を図りたい。 其の為の準備委員会を立ち上げた

い。  父兄との連携、PTA、子供会、自治会等関係役員で構成。  遅くとも、令和５年４

月新学期には実施に移したい。  学校側との連携も重要と考えている。 

  執行役員諸氏のお考えを聞かせて頂きたい。 長続きする無理のない方法は・・？ 

  結果：詳細は児童の行動パターンを調査し、週１回/２名の当番制で見守り活動を行う方向で

検討する。 近々、検討責任者を定め、方法等の詳細を詰める。 令和５年４月以降の 

     実施を目途としたい。 

                                     以上」 

 

                            令和５年１月１６日 

                     御殿場自治会 会長  平中 怜 （文責） 


